

🤗 よいお年を!

少し早いですが、2024年も残り少ないので「よいお年を!」

オリンピックイヤーは選挙の年でもありました。新座市議選、市長選があり、総選挙がありました。大統領選挙もありました。

我々国民生活に一番影響があるのは、勿論総選挙でしょう。その割には投票率が低かったのが気になります。投票率が低ければ民主主義は成立しません。だから、学校、特に小中学校で、もう少し政治教育に力を入れないといけないのだと思います。

総選挙では立憲民主が伸び、国民民主、れいわ、参政党も伸びました。一方で共産が伸びず自民と公明は大失速しました。

「103万の壁」の国民民主が注目されていますが、本当に注目すべきは「れいわ」の消費税廃止だと僕は思っています。それが出来ない限り、日本の経済は復活できないから。石破首相は「**消費税は社会保障の安定的財源だから、減税は考えていない。**」と”大嘘タヌキ”発言をしていますが、

消費税が「社会保障の為」などではなく、その目的が大企業減税の為だということを知らない国民はもう僅かでしょう。

「国の借金」も貧しい庶民からも税金を絞り取る為の大嘘。財務省のHPを見ると、2023年度末の対外資産残高は1488兆に対して、対外負債残高は1017兆。

つまり、対外純資産は471兆円。これのどこが「国の借金」なのって話。

「国債」は政府の借金であって、国の借金ではありません。**国民が借りたい金じゃない。だから、我々が返す必要はない。**

失われた30年を取り戻すには財政出動おいに結構。国の隅々にまでお金を回して経済を復活させて欲しいものです。でも、**経済音痴**石破自民には無理な話か。(笑)🤗

2024年12月31日発行



市外視察の朝、六中の体育祭に顔を出しました。可愛い後輩達が笑顔で迎えてくれました。みんないい笑顔だよねえ。(笑)🤗

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや
東京青山生まれ。
新宿区立西戸山中
都立石神井高、北大
庭球部卒(笑)

中学では少しだけ勉強したけど、高校と大学で勉強をした記憶は無い。だから、庭球部卒という訳。高校では450人の学年で445番だったのだから、**本物のバカ**(笑)
たかやんの趣味はテニス、筋トレ、ギターを弾いて歌う、読書、駅立ち、黒目川の川掃除・・・そして、子ども達と一緒に遊んで一緒に学ぶこと。毎日、ジムで筋トレをしているので体重は63キロ~65キロ。体脂肪率は9%~11%台。

上の写真は二中の体育祭に行った時に後輩の由希ちゃんとのツーショット。理科の授業では誰にも負けた記憶はないが、この子の授業には負けたかも知れないと思ったっけ。五中でも二中でも由希ちゃんに習った子ども達は幸せだと思う。🤗

👤 手話の話

2024年はテニスを4か月お休みした年でもありました。その間に会ったのが手話でした。最近、**ちょっと聴こえが悪くなってきたぞ**…そう感じていたところに「大空の会」という中途失聴者の会を知ったのです。

その会の「手話教室」に参加したら、手話が滅茶苦茶格好いいんです。「はじめまして」「よろしくお願いします」「私の名前はたかむらです」「石神に住んでいます」そんなことが手話で言えるようになりました。

でも、先輩達は凄いんです。複雑な内容をいとも簡単に表現して理解もできる。

滅茶苦茶格好いい！そう思いました。2024年は僕の「手話元年」になりました。

👤 サングラスの話

テニスを再開したら、**太陽が妙に眩しくて**困りました。眼科へ行くと「白内障になってますね。サングラスをした方がいいです。」と言われました。それからテニスは勿論、車の運転の時もなるべくサングラスをするようにしています。同窓会では「若い！」と言われても、目も耳も確実に衰えてきているのですねえ。(笑)足腰と脳味噌だけはなんとか維持しないと…そう思っています。



桂司とのツーショットです。桂司はダブルスは超絶上手いし、シングルスも強い。

この日、初めてシングルスをやってもらったのですが、1ゲームも取れず完敗。桂司と普段から練習をしていたら…滅茶苦茶強くなれるような、そんな気がしました。👤

👤 ハングルの話

テニスを休んでいる間、ハングルの勉強もはじめました。カナダにいる息子に韓国人の友達が多く、韓国語がペラペラなのに影響されたのです。勿論、英語は完敗なので韓国語で張り合おうという訳ではなく、空の友達に会った時の為の勉強という訳。

空に『ハングルどれくらいでマスターしたの?』と聞くと「一日かな……」という返事がきて…ちょっとムカつきましたが…。(笑)



カップルに見えるこの写真は「先生の目」に登場してくる”ヒーコ”とのツーショット。

副担がいなかった三年四組で新任の僕が担任をやれたのは四組の子ども達のお陰ですが、特に番長だった**猛彦**と学級委員だった**ヒーコ**の力が大きかったですね。

8歳年下だったのに、気持の上では完全に年上の副担でした。教室の掲示物は勿論、出席簿もずっと”ヒーコ”が付けてくれていました。試験問題まで”ヒーコ”にノートを借りて作っていたのですから凄い(笑)。

👤 校正の話

2024年も**毎日**HP”たかやんの応援団”に「たかやん日記」を書き続けました。そしてこの『一生懸命』も**毎月**発行してきました。

大変なのは校正です。特に急いでいる時の校正は大変で、細心の注意が必要という訳です。でも、大抵どこかでミスっちゃうんですよね。(笑)相変わらずそんな僕ですが

今年も、この『一生懸命』に付き合ってもらって頂き、ありがとうございました。(たかやん)👤

